

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich beim Abschied von unserem lieben Sohn und Bruder

Thomas Ehrbrecht

mit uns verbunden fühlten und durch ihre Anteilnahme in Wort, Schrift, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck ihr Mitgefühl zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank gilt:

- Frau Pfarrerin Springer
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Schulkameraden
- Audi AG und Arbeitskollegen
- Herrn Wurst vom Bestattungsunternehmen Gebhardt
- die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Karin und Richard Ehrbrecht
Michaela Ehrbrecht